

## SUMMARY

# SIKAP TERHADAP KEKERASAN DALAM BERPACARAN ( Penelitian pada Mahasiswi Reguler Universitas Esa Unggul yang memiliki Pacar)

Created by GRACIA FERLITA

**Subject** : KEKERASAN DALAM BERPACARAN

**Subject Alt** : KEKERASAN DALAM BERPACARAN

**Keyword** : sikap; kekerasan; berpacaran;

### Description :

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Sampel penelitian ini adalah 99 Mahasiswi Reguler Universitas Esa Unggul yang memiliki pacar, dipilih dengan teknik purposive sampling. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner yang disusun berdasarkan pada teori Mann (1969) dengan menggunakan skala Likert-4 alternatif jawaban. Uji validitas, untuk skala sikap diperoleh hasil valid 45 item dari 80 item. Uji reliabilitas dengan menggunakan Cornbach Alpha diperoleh koefisien sebesar 0,909. Data kemudian dikategorisasikan ke dalam kategori positif dan negatif. Data diolah dengan menggunakan crosstab berdasarkan data penunjang serta dilakukan perhitungan data dengan Z-Score untuk mencari dimensi dominan. Berdasarkan hasil analisis data menunjukkan bahwa sikap terhadap kekerasan dalam berpacaran pada Mahasiswi Reguler Universitas Esa Unggul yang memiliki pacar lebih banyak yang bersikap negatif (58%) daripada yang bersikap positif (42%), yang berarti bahwa lebih banyak mahasiswi yang menolak kekerasan dalam berpacaran. Responden yang cenderung bersikap negatif adalah berusia 20 tahun dan 21 tahun; beragama Kristen, Katolik, dan Budha; bersuku Padang, Palembang, dan Betawi; pernah mengalami dan menyaksikan kekerasan dalam hubungan berpacaran; memilih media massa TV, majalah, dan Internet; serta memilih keluarga dan sahabat sebagai orang yang mempengaruhi dalam bersikap. Sedangkan responden yang cenderung bersikap positif adalah berusia 19 tahun; beragama Islam; bersuku Jawa dan Sunda; belum pernah mengalami dan menyaksikan kekerasan dalam pacaran; memilih media massa koran; serta memilih Pemuka Agama sebagai orang yang mempengaruhi dalam bersikap. Kecenderungan sikap positif ataupun negatif pada responden ternyata lebih banyak didominasi oleh komponen afektif.

**Contributor** : Dra. Winanti Siwi Respati, Psi, M.Si

**Date Create** : 16/01/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-71-001

**Collection** : 2007-71-001

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor